

Gesucht: Betreuungsperson für Asylsuchende zur Unterstützung beim Einstieg in die Schweiz und in Bachs

Geschätzte Bachserinnen und Bachser

Unsere Gemeinde steht vor der Herausforderung, zwei weitere Asylsuchende ab dem 1. Juli 2024 willkommen zu heissen und ihnen beim Start in ihr neues Leben in der Schweiz zu helfen womit sich die Zahl der Asylsuchenden in Bachs auf 11 Personen erhöht. Um den Neuzugängen sowie den bereits in Bachs wohnhaften Asylsuchenden die Integration sowie das Verständnis zum Leben in der Schweiz bzw. in Bachs zu vereinfachen, suchen wir eine engagierte Betreuungsperson, die ihnen zur Seite steht.

Die Aufgaben umfassen die Betreuung der Asylsuchenden, um ihnen den Einstieg in unsere Gemeinde zu erleichtern und sie bei alltäglichen Fragen zum Leben in der Schweiz zu unterstützen. Dazu gehören möglicherweise Hilfe bei der Orientierung im Dorf und Umgebung, Unterstützung bei der Nutzung von öffentlichen Verkehrsmitteln, Begleitungen zu Lebensmittelgeschäften, Hilfe bei der Kommunikation mit Behörden, ggf. Schulen, Ärzte sowie Unterstützung bei der Integration in das lokale soziale Umfeld. Die Organisation und Abwicklung der wirtschaftlichen Hilfe (alles was mit finanziellen Mitteln zu tun hat) wird von Seiten Gemeindeverwaltung übernommen.

Wir suchen nach einer Person mit Empathie, Geduld und einem starken Engagement für die Unterstützung anderer. Erfahrungen im Bereich der Migrationsarbeit oder der sozialen Arbeit sind von Vorteil, jedoch nicht zwingend erforderlich. Wichtiger ist, dass Sie bereit sind, den Asylsuchenden bei ihrem neuen Lebensabschnitt zu helfen und ihnen eine vertrauensvolle und unterstützende Bezugsperson zu sein.

Der Zeitaufwand für diese Tätigkeit wird zum Gemeindemitarbeiter-Tarif auf Stundenbasis entlohnt. Die genauen Arbeitszeiten können flexibel gestaltet werden, um die Bedürfnisse der Asylsuchenden und die Verfügbarkeit der Betreuungsperson zu berücksichtigen jedoch max. 10h pro Monat. Wenn Sie sich für diese Aufgabe engagieren möchten und dazu beitragen möchten, das Leben von Asylsuchenden positiv zu beeinflussen, freuen wir uns darauf, von Ihnen zu hören.

Für weitere Informationen oder zur Bewerbung stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Telefon 043 433 20 30 oder via E-Mail an gemeindeschreiber@bachs.ch.

Vielen Dank für Ihr Interesse und Ihre Bereitschaft, einen wertvollen Beitrag zur Unterstützung von Asylsuchenden in unserer Gemeinde zu leisten.